



Quislant: Camino de una legislación perdida

48

Se cumplen 2 años de legislatura y 6 años de Quislant. Años donde Pozuelo se ha caracterizado por 3 pilares fundamentales: el empeoramiento de la gestión municipal, el aumento de la desigualdad y la ausencia de un modelo de ciudad a largo plazo.

El PP, en su soberbia, se ha olvidado de Pozuelo. Tenemos unos gestores que no están a la altura. Parece, que por primera vez en mucho tiempo, el Ayuntamiento tendrá déficit; sumado a problemas de ejecución de varias partidas.

La lista de proyectos aprobados sin hacer es enorme: el servicio de alquiler de bicis eléctricas, la rehabilitación de edificios de centro y la estación, la Red Local de Objetivos 2030 o la empresa municipal de la vivienda.

Han hecho del inmovilismo un arte. En el actual equipo de gobierno "cambiar", "mejorar" o "modernizar" son verbos que hace mucho tiempo no se conjugan.

A esto debemos sumar que Pozuelo tiene el mismo índice de desigualdad que Tanzania. Y solo se propone bajar impuestos a los más adinerados, y prácticamente mantenerlos para la inmensa mayoría de los vecinos de Pozuelo. Provocando que el Ayuntamiento pierda todos los años 1.600.000 euros para ayudar a los vecinos que peor lo están pasando.

El gobierno municipal funciona por movimientos reflejos, van cubriendo necesidades cotidianas, pero no tienen definida una hoja de ruta para Pozuelo. Vamos a crecer hasta los casi 120.000 habitantes y no existen alternativas de movilidad, la ciudad va camino de ser un atasco continuo.

Y frente a la desidia reinante, nuestro compromiso con la construcción de un mejor Pozuelo. Desde el PSOE de Pozuelo hemos apostado por hacer oposición útil, buscando la negociación y el diálogo.

Así, hemos conseguido aprobar la construcción de 25 viviendas públicas en régimen de alquiler para jóvenes y familias.

Un Ayuntamiento que entienda que los servicios sociales son un derecho y no un ejercicio de caridad. Una apuesta decidida por la cultura, la igualdad entre mujeres y hombres, y la dinamización de los barrios del Pueblo y La Estación. Un Pozuelo que apueste por la rehabilitación urbana, por la protección de nuestras zonas verdes, por darle la dimensión de ciudad universitaria.

Hay que reivindicar espacios urbanos dónde el peatón gane protagonismo, dónde se reduzcan barreras arquitectónicas y se apueste por la accesibilidad.

En definitiva, frente a la desidia y las ocurrencias, nuestra voluntad de diálogo para mejorar la vida de nuestros vecinos y vecinas. Para mejorar Pozuelo.

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

VOX El caso no resuelto de la C.D. Valle de las Cañas

Tenemos que darle una vuelta al contrato de gestión y explotación de las instalaciones deportivas del Valle de las Cañas.

Como saben, el edificio y demás instalaciones son públicos; fueron construidos con el dinero de los contribuyentes de Pozuelo –costaron cerca de 25 millones de euros- y desde el principio, desde 2009, están gestionados por una empresa privada. Esta empresa tiene establecidos unos precios para los usuarios que están muy por encima de las demás instalaciones deportivas municipales y, dentro del sector privado, son de los más altos. Además, el Ayuntamiento de Pozuelo tiene que pagar por la utilización de algunas zonas por parte de distintos equipos locales. A cambio de todo este patrimonio, el Ayuntamiento solo percibe un ridículo canon mensual de 1.118 euros. Estos hechos no dejan de sorprender, porque todo el capital –el edificio y demás instalaciones- los puso el propio Ayuntamiento, utilizando los impuestos que pagamos.

A esto hay que añadir que la idea de ceder la gestión de este servicio público a una empresa fue del entonces alcalde Jesús Sepúlveda, hoy en prisión por corrupción...

Puesto que esta cesión, de la que no se ven claros los beneficios que reporta a sus dueños –todos los pozueleros- ha sido objeto de crítica y muchas dudas, VOX ha presentado una moción al Pleno que consiste en que la Asesoría Jurídica municipal, que es la competente en materia de contratación, nos informe de los diversos aspectos oscuros de este contrato, por el que se cedió la gestión y explotación de todo ese complejo deportivo.

Se trata de que contemos con el criterio jurídico y profesional que aclare el porqué de la larga duración de la concesión -40 años- y qué elementos hacen que cuente con el debido equilibrio económico entre las partes. De esta manera, podremos aclarar todas las dudas y determinar si es interesante para Pozuelo que todo siga igual o que cambie en la C. D. Valle de las Cañas.

Es muy posible que este informe jurídico ponga luz en esta concesión tan controvertida, en un sentido o en otro, razón por la cual es de todo punto necesario.

¿Quién, en su sano juicio, puede oponerse a que se elabore este informe? Han adivinado: se opone el gobierno municipal del Partido Popular. Con excusas inaceptables y con el apoyo de los restos del naufragio de Ciudadanos, se ha negado en redondo, ¿por qué será?

IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
Portavoz del Grupo Municipal VOX

Cs Un paso más hacia el Pozuelo inclusivo que todos queremos

Nuestro municipio no cuenta ahora mismo con parques inclusivos, espacios adaptados para que todos los niños puedan jugar juntos, divirtiéndose sin importar discapacidades físicas o psíquicas y haciéndolo en igualdad de condiciones a todos sus compañeros.

En el pasado Pleno de junio, desde Ciudadanos elevamos esta cuestión de necesidad y podemos celebrar hoy que el gobierno haya aprobado nuestra propuesta, comprometiéndose a realizar los estudios necesarios para determinar qué espacios deben ser reformados y dotados del mobiliario necesario, para que Pozuelo se ajuste a los requerimientos de la normativa autonómica, europea y de la ONU, en materia de derechos universales del niño.

Inspirar a todos a jugar juntos es la esencia de la creación de parques inclusivos. Este tipo de parques infantiles deben ser accesibles, involucrar a los niños de todas las edades y habilidades y animarlos a interactuar entre sí.

Jugar es una de las formas más importantes para los niños mantenerse activos, aprender, socializar y hacer amigos. También es fundamental para el desarrollo y bienestar de los niños del presente y de los adultos que serán en el futuro.

Es por todo ello que en Ciudadanos Pozuelo creemos en la necesidad de crear más espacios de juegos inclusivos que permitan que los niños se conecten con otros de una manera positiva, alivien los sentimientos de estrés, estimulen el pensamiento creativo y la exploración, aumenten la confianza y posibiliten que los niños disfruten del placer y los beneficios del juego.

Pozuelo tiene que ser un municipio inclusivo, al servicio de todos sus vecinos, especialmente de los que más lo necesitan y estamos seguros que con esta aprobación, damos un paso adelante al Pozuelo acogedor, solidario y diverso que todos queremos.

DAMIÁN MACÍAS
Portavoz del GM Ciudadanos



La indignidad del PSOE

El pasado martes 22 de junio el Gobierno de España consumó un acto de indignidad al indultar a los políticos catalanes condenados por el Tribunal Supremo por los delitos de sedición y malversación de caudales públicos, en contra de la opinión de la fiscalía y del propio tribunal sentenciador. Pedro Sánchez, con el único objetivo de mantenerse en el poder, ha traicionado a los españoles.

Este ataque a la independencia judicial y al sentido común se produce única y exclusivamente por interés político, con el único objetivo de obtener al apoyo de los partidos independentistas catalanes a los presupuestos generales del estado y a las iniciativas legislativas del Gobierno social – comunista de PSOE y Unidas Podemos, lo que es un claro ejemplo de corrupción política.

Mientras, el Partido Socialista con sus cuatro concejales apoya sin fisuras los indultos, muy alejados de los vecinos de Pozuelo y en particular de los pocos votantes que les quedan a los socialistas en nuestra ciudad. Recordemos que, en solo dos años, el PSOE de Pozuelo ha perdido 2.500 votos y ha reducido su porcentaje de voto del 16% en 2019 a no llegar al 10% en las pasadas elecciones autonómicas del mes de mayo, un retroceso que solo se explica por la vergüenza de muchos votantes socialistas por las decisiones de Pedro Sánchez y su gobierno.

El PSOE de Pozuelo presume de su capacidad de diálogo y de sus aportaciones a la mejora de la ciudad, pero rechaza el respeto a las decisiones judiciales y a la defensa de la unidad de España, cuestiones fundamentales para los vecinos de Pozuelo, voten a quien voten.

Junta sus votos a los de Vox para criticar al Gobierno por decisiones de hace quince años, demostrando su desidia y su falta de coherencia, y solo obtiene el apoyo de la extrema izquierda y de Vox a su última propuesta del pleno. Algo ocurre en Pozuelo para que PSOE y Vox unan sus fuerzas y es que ni uno ni otro saben lo que quieren para nuestra ciudad, ni uno ni otro aceptan que los vecinos de Pozuelo elección tras elección den su confianza a los candidatos del Partido Popular, y ningunos de ellos soporta que la gestión de la alcaldesa, Susana Pérez Quisilant, y del Partido Popular haya contribuido necesariamente para que Pozuelo haya sido la ciudad con mayor porcentaje de voto del PP en las elecciones del 4 de mayo.

Bascañana y sus concejales no están a la altura de Pozuelo y de sus votantes.

EDUARDO ORIA
Portavoz del Grupo Municipal Popular



Defendamos nuestro patrimonio cultural: El Viaje del Agua de La Poza

Hace unos meses, El Viaje del Agua de La Poza fue incluido en la lista roja del Patrimonio, por el abandono de este conjunto hidráulico situado en Pozuelo. Desde entonces, muchos vecinos de nuestro municipio intentamos evitar la ruina de una parte de nuestra historia. No podemos permitir que el pasotismo de la alcaldesa Quislan se lleve por delante el patrimonio cultural de Pozuelo.

Por eso el pasado 20 de junio más de 150 vecinos estuvimos en La Poza conociendo en profundidad El Viaje del Agua de Pozuelo. La primera de muchas acciones para las que necesitamos la ayuda de todo el que esté preocupado por nuestro patrimonio. Quedarse de brazos cruzados sólo puede suponer su desaparición.

No es casualidad que cada vez Pozuelo pierda más su identidad, tradiciones, y los elementos históricos que nos conectan con nuestro pasado. El PP lleva 38 años en el gobierno municipal más preocupado por construir urbanizaciones que por mantener lo que hace de Pozuelo un municipio con historia y personalidad.

Por eso cada vez nos unen menos cosas a los más de 87.000 vecinos de Pozuelo. Porque no tenemos un gobierno municipal preocupado por tejer los lazos que deberían unirnos. Esa labor la hacen exclusivamente algunas asociaciones, agrupaciones locales, o vecinos de forma individual. Y desgraciadamente no es suficiente.

UNAI SANZ LLORENTE
Portavoz de SOMOS Pozuelo